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El delegado provincial de 
Melipilla, Bastián Alarcón, 
señaló que también hubo 
caída de árboles.

Sistema frontal dejó cortes de energía eléctrica en distintas 
partes de la provincia de Melipilla 

Cortes de energía eléctrica, 
anegamiento de calles, árbo-
les caídos y más de 50 mm 
de lluvia es el balance del sis-

tema frontal que la noche del 
domingo afectó a la provincia 
de Melipilla. Las intensas llu-
vias acompañadas de fuertes 
ráfagas de viento provocaron 
cortes de suministro eléctri-
co en distintos sectores del 
territorio y dejaron a oscuras 
a más de 4 mil clientes de 
Melipilla, María Pinto y Cura-
caví. El Delegado Provincial 
de Melipilla, Bastián Alarcón, 
informó que “durante toda 
la noche nos encontramos 
monitoreando la situación 
en conjunto con los equipos 
de emergencia comunales y 

CGE, con el objetivo de avan-
zar en una pronta reposición 
del suministro y además aten-
der cualquier eventualidad”.

Además, destacó que “no tuvi-
mos emergencias que lamen-
tar, principalmente porque 
durante la semana realizamos 
las coordinaciones necesa-
rias con los municipios y los 
equipos de Emergencias y los 
servicios públicos pertinentes, 
a quienes agradezco por su 
gran trabajo y preocupación 
durante toda la noche del día 
domingo”.

Alcalde de Curacaví informa a 
la comunidad sobre denuncia 
contra concejal por presunta 
vulneración a la legalidad
En la sesión del Concejo Mu-

nicipal de Curacaví cele-
brada el pasado 18 de junio, el 
alcalde Christian Hernández V. 
comunicó a los miembros del 
concejo y a la comunidad que, 
por responsabilidad y en cum-
plimiento de la ley, puso en co-
nocimiento del Ministerio Pú-
blico una denuncia relacionada 
con un posible acto de vulne-
ración a la legalidad por parte 
de un concejal de la comuna. 
 
Según explicó el alcalde, la 
denuncia surgió a raíz de una 
información que le fue entre-
gada por un funcionario mu-
nicipal, quien habría recibido 
mensajes en WhatsApp y una 
grabación de audio en los 
que, presuntamente, un con-
cejal solicitaba ayudas para 
gestionar la renovación de 
un permiso de circulación, a 
pesar de existir un parte pen-
diente que prohíbe tal trámite. 
 
Hernández V. expresó que, 
ante la seriedad del asunto, 
procedió a remitir toda la docu-
mentación y antecedentes al 
Ministerio Público, en línea con 
su compromiso de actuar con 
transparencia y en defensa de 
la legalidad. Asimismo, aclaró 

que está a la espera de la reso-
lución del tribunal en este caso, 
y reiteró su postura de cero 
tolerancia a la corrupción y a 
cualquier acto que pueda vul-
nerar las normativas vigentes. 
 
El alcalde concluyó su inter-
vención manifestando que con-
tinuará promoviendo la trans-
parencia en la gestión pública. 
 
La sesión fue levantada tras 
este anuncio, y tanto desde el 
municipio como desde la co-
munidad, se espera que las in-
vestigaciones correspondien-
tes permitan esclarecer los 
hechos en su debida medida.
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